

Hanauer Anzeiger

Freitag, 7. August 2015



Unser „Komm mit“-Tipp:

Fantasievolle Inszenierung in Bad Orb

Die Opernakademie Bad Orb präsentiert von Donnerstag, 20. August, bis Sonntag, 23. August, an drei Terminen in der Bad Orber Konzerthalle Jaques Offenbachs „Hoffmanns Erzählungen“. Die populäre romantische Oper unter der Chorleitung von Helmuth Smola spinnt sich um das Leben des realen E. T. A. Hoffmann und erzählt anhand dreier Werke des Dichters von seinem Verhältnis zu Frauen,

seinem Scheitern in der Liebe und von seiner Suche nach dem Glück. Die Premiere findet am Donnerstag um 19.30 Uhr statt. Die beiden weiteren Aufführungen folgen am Samstag um 17 Uhr und am Sonntag um 18 Uhr. Karten sind zum Preis von 22 bis 35 Euro unter anderem im HANAUER Leserladen an der Langstraße 47 erhältlich. pm/Foto: PM

▷ www.opernakademie.com